

Los abajo firmantes

# Carta abierta a todos los orientales ante la gripe del pollo

Compatriotas: los abajo firmantes somos un grupo de estudiantes avanzados de Medicina, que hemos resuelto tomar cartas en el asunto ante la parálisis de los poderes públicos uruguayos en general, y de la policía sanitaria en particular, en lo referente a la nueva pandemia que se extiende por el mundo: la gripe del pollo.

Para ello nos constituimos en asamblea en la propia Facultad de Medicina, para tratar como único punto del orden del día "La gripe aviaria y sus derivaciones". Debemos informar que la asamblea fue, si no numerosa, por lo menos entusiasta, pues en ella surgieron muchas ideas y propuestas que deseamos comunicárselas a toda la población y, por qué no, a las autoridades sanitarias mundiales. Cabe consignar que la decana no asistió, pero mandó un saludo.

Un primer elemento debatido de forma intensa fue la pertinencia de analizar dicho problema, ya que algunos asambleístas plantearon que esa epidemia era un fenómeno asiático, con escasas repercusiones en nuestra región. También se analizaron otros asuntos vinculados a la temática, se creó una comisión de seguimiento y finalmente la asamblea resolvió votar por mayoría (9 a 4, con 2 abstenciones) la siguiente resolución:

### Visto:

Que la llamada gripe aviar o gripe del pollo ha surgido, según todos los indicios científicos disponibles, en alguna parte del continente asiático.

### Considerando:

Que su capacidad de expansión quedó demostrada en unas pocas semanas, extendiéndose de forma alevosa y mortífera por distintos países de aquella región.

### Atento:

1) A la tradicional consideración de todos los asiáticos como "orientales", habida cuenta de su ubicación al Oriente del planeta.

2) A que los uruguayos hemos recibido el apelativo de "orientales" como santo y seña de nuestra nacionalidad desde los mismos orígenes de nuestra patria.

3) A la existencia incuestionable de una propiedad transpositiva por la que somos, cuando menos, tan orientales como los asiáticos.

### La Asamblea resuelve:

1) Declarar que la gripe del pollo es un problema oriental y que, como tal, nos compete a todos los uruguayos: gobierno, parlamento, partidos políticos, sociedad civil en general, sindicatos, Uni-



versidad de la República, Hospital de Clínicas, FUCVAM, etc.

2) Denunciar la inicua política de las autoridades sanitarias uruguayas ante la emergencia y la falta de voluntad política para enfrentar el problema de los pollos enfermos, estén donde estén y pertenezcan a quien pertenezcan, pues reivindicamos como un principio insoslayable que "a igual pollo igual consideración".

3) Reclamar un aumento de sueldo para todos los médicos de Salud Pública, como forma de mejorar las posibilidades de preparación de nuestro Cuerpo Médico ante un eventual embate del mal.

4) Convocar a una conferencia de prensa para denunciar la dramática situación imperante y movilizar a la opinión

pública, exhortando a tomar medidas sanitarias de precaución.

5) Declarar un paro médico de 72 horas, con actos en distintos puntos de la ciudad de Montevideo (Edificio Libertad, pollerías, etc.).

6) Solicitar el apoyo del Sindicato Médico del Uruguay, la Federación Médica del Interior, la 8ª Convención Médica Nacional, la Federación de Funcionarios de Salud Pública, la Federación Uruguaya de la Salud, AFCAS-MU, SERPAJ, FANCAP, FUCVAM, etc.

7) Elaborar un Manifiesto a ser distribuido por Internet, con la firma de destacadas personalidades, en el que todos nos comprometamos a mantener en alto la bandera de la lucha contra la epidemia (se propone recabar el apoyo, entre otros, de: Mario Benedetti, Daniel Viglietti, Fernando Morena, Víctor Hugo Morales, el "Chino" Recoba, el "Pollo" Olivera, etc.)

8) Comenzar a recolectar firmas a efectos de realizar un plebiscito o referéndum, consagrando en la Constitución a título expreso el derecho de todos los orientales a consumir pollo en buen estado.

9) Pasar a cuarto intermedio. ■